

NESPRESSO : L'OUVERTURE À LA CONCURRENCE !

Category: [Commande, livraison](#)

Tag: [Scandale](#)



L'autorité de la Concurrence a rendu une décision qui impose à NESPRESSO d'ouvrir le marché des capsules aux concurrents.

Depuis des années, cette société a tout essayé pour tenter de garder le quasi monopole de ce secteur d'activité très lucratif. Le prix au kg est impressionnant... Par une décision publiée le 4 septembre 2014 reproduite ci-dessous, le marché devrait devenir concurrentiel et apporter une baisse significative des prix.

Nous la publions ci-dessous :

[Autorité de la concurrence](#)

